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关键词：全省生产总值
据介绍，今年以来，省委、省政府采取

了多种措施并进的办法，促进全省经济持
续回升向好的态势。上半年，全省生产总值
增长 11.2%，高于全国平均水平 1.6 个百分
点，其中二季度增长 11.5%，比一季度加快
0.7 个百分点。

关键词：“三化”协调
夏粮连续九年增产并创历史最高纪录

建设中原经济区，核心是“三化”协调。
在新型城镇化方面，今年前 8个月，郑州、

洛阳等10个城市新区完成基础设施投资406.4
亿元；城市基础设施完成投资773.5亿元，增长
30.9%，卫生、社会保障和社会福利业投资91.9
亿元，增长 40.4%；鹤壁、济源等七个城乡一体
化试点市 80多个在建新型农村社区累计完成
投资46.4亿元。

在新型工业化方面，前 8 个月，产业聚集
区完成投资4252.5亿元，占全省的42.4%，规模
以上工业增加值增长了 27.4%，高于全省 8.3
个百分点。前8个月，全省1220个工业转型升
级项目完成投资 1474.6亿元，367个项目开工
建设，120个项目建成投产。此外，前8个月全
省服务行业投资增长 24.4%，正式签约新加坡

丰树、嘉里物流等 9 个高端物流项目，总投资
达到81亿元。

新型农业现代化扎实推进，我省把发展粮
食生产放在了突出重要位置。今年，我省夏粮
总产 626.3亿斤，比上年增产 8.2亿斤，连续九
年增产并创历史最高纪录。上半年，我省蔬菜
种植面积约1280万亩，比去年同期增加6.7%，
新发展花卉面积11.62万亩。

关键词：招商引资
海内外知名企业“抢滩”河南

为扩大中原经济区影响力，我省全面推进
招商引资，大力引导国内外产业转移向中原经
济区聚集。

目前全省实际到位 1000万美元以上外资
项目 142个，新开工万亿元以上省外资金项目
1095个。

值得关注的是，世界 500 强企业美国
苹果公司、百威英博集团、香港华谊科技
集 团 及 136 家 国 内 500 强 企 业 相 继 落 户
河南。

作为中部六省第一个保税区的郑州综
合保税区，已通过国家验收，即将封关运
行，电子口岸虚拟平台正逐步向实体平台
过渡。

关键词：重大项目
铁路网建设，郑州至武汉段已建成调试

前 8个月，省重点项目完成投资 1284.5亿
元，占年度目标的71.4%。在重点项目的带动下，
全省亿元以上新开工项目同比增加1033个。

在备受关注的“五网一系统”建设中，“铁
路网”的建设，重点推进客运专线、城际铁路和
大能力运输通道建设，目前郑州至武汉段已建
成调试。“公路网”建设中，加快高速公路建设，
改造升级干线公路和农村公路等。

关键词：民生工程
前8个月投入522.5亿元

民生工程建设进度实现提速。1 至 8 月
份，“十项民生工程”共落实财政资金 522.5亿
元，完成全年计划的92.4%。截至8月底，落实
保障房建设任务45.8万套，超过中央下达责任
目标0.68万套。上半年，我省城镇居民人均可
支配收入9009.8元，同比增长11.5%，农村居民
人均现金收入 3177.3元，同比增长 22.2%。同
时，龙子湖高校新校区、郑州大学“211工程”三
期、河南大学国际学院、中原文化艺术学院等
项目进展顺利，郑大一附院门诊医技楼已投
用，第七届农运会场馆、省委党校迁建一期等
项目年内将建成。

□晚报记者 王继兵

本报讯 昨日上午，市委书记连维良主持召开
交通综合整治领导小组工作会议，听取各成员单位
汇报，查找交通拥堵症结，安排部署下一阶段交通
综合整治工作。会议强调，各相关部门要强化责
任，突出重点，狠抓落实，齐抓共管，加强宣传，强力
推进“畅通郑州”综合整治各项工作，为我市经济社
会快速健康协调发展提供坚实保障。

市领导黄保卫、姚待献、周长松、张建慧、张
学军出席会议。

我市自去年实施“畅通郑州”工程以来，全市
上下围绕改善民生、完善城市功能、解决交通拥
堵，不断加强城市交通基础设施建设，不断加大文
明交通出行宣传力度，多策并举，综合整治，畅通
郑州建设取得一定成效。但目前仍面临交通基础
设施薄弱、车辆保有量持续快速增加、综合交通管
理水平不高、全社会遵章守规意识有待增强等客
观情况，必须持续深入推进交通综合整治。

会议先后听取了综合交通管理、智能交通
建设、停车场建设与管理、支线路网建设、重大
交通工程项目、公交发展等进展情况汇报，研究
加强和改进交通综合整治的方法措施。

在听取有关部门汇报后，连维良指出，交通综
合整治工作关系到市民切身利益和生活质量，关系
到城市发展环境。各相关部门要借鉴外地交通管
理经验，坚持以人为本、标本兼治、精细管理、长效
管理，创新体制机制，综合运用经济、行政、科技、法
律等有效手段和载体，加快畅通郑州建设。

连维良强调，公共停车场是城市基础设施，
也是交通配套基础设施，对提高城市承载力意义
重大，要深入开展调研，完善和优化停车场规划布
局，采取综合措施，加大停车场建设力度，按照“政
府主导、社会参与、市场运作、科学布局、深挖潜力”
的要求，建立停车场建设、管理、运行的科学机制，
有效解决供需矛盾，缓解停车难问题。

就如何开展交通综合治理，提高交通综合
管理水平和城市承载力，连维良从六个方面作

出具体部署：一要建立畅通郑州协调机制，发挥
领导小组和指挥部作用，重点建立健全日例会、
周例会、月例会、季例会等高效的工作推进机
制、专项治理制度、畅通郑州领导小组成员单位
平时绩效考核机制；不断强化市畅通办的作用，
发挥好区级畅通办的作用。二要加快 10 个方
面的重点交通工程建设，即加快建设停车场、下
穿隧道、城市出入市口互通立交、三环快速化、智
能交通、支线路网、20个交通路口渠化工程、公交
场站配套设施、出租车服务区、市场外迁等工程。
三要启动10个方面的专项治理，即开展交通违
章，摩的，出租车违章，黑车和套牌车，超载超高，
垃圾车，交通安全隐患，施工占道，经营占道，过街
天桥等专项综合治理。四要实施10个拥堵最严
重区域的专项疏导工作。五要深入开展畅通郑州
建设专项调研。要全面开展对出租车、智能交通
建设资金筹措管理、停车场建设及管理体制、财政
投资项目调研。六要有计划召开专题会议。抓好
具体安排部署，促进各项工作落实。

连维良在交通综合整治领导小组工作会议上强调

加快交通基础设施建设
提高城市综合管理水平

防治“地沟油”有
望纳入我省立法

□晚报记者 张璇 李萌

本报讯 近期群众最为关心的
“地沟油”问题，也受到了省人大常
委会的高度关注，并体现到了我省
的立法中。

昨日上午召开的省十一届人大
常委会第二十三次会议上，听取了
《河南省固体废物污染环境防治条
例（草案）》审议修改情况的报告。

《条例（草案）》中提出，娱乐、餐
饮、住宿以及机关、院校等单位应当
按照规定单独收集、存放本单位产
生的餐厨垃圾，并委托取得服务许
可证的城市生活垃圾收集、运输单
位运送到指定的城市生活垃圾处理
所。

针对群众反映强烈的地沟油问
题，省人大常委会组成人员在审议
中建议应当予以规范。据此，省人
大法制委员会在该《条例（草案）》中
增加了相关内容，提出废弃食用油
脂产生、收集、运输、处置单位，应当
建设、安装和使用环保要求的污染
防治设施，并建立台账，记录废弃食
用油脂产生和处理情况，保存备
查。同时规定，禁止将废弃食用油
脂作为食用油脂生产、销售或者使
用。

刚刚过去的大商新玛特郑州总店曼妮芬
“能量女人”深度营销，单日销售 150万刷新全
国内衣单日销售之最，12天销售1000万刷新全
国阶段营销内衣销售之最。

在取得一系列骄人业绩之后，9月24日，大
商新玛特郑州总店再次捷报传出，吸引力旗下
三大品牌：蒙迪爱尔、23区、色扣三大品牌的流
行时尚发布会单日销售 186万，再次创下单店
单品牌销售的最高峰值。

蒙迪爱尔发布最新潮流方向
9月 24日，大商新玛特郑州总店联手吸引

力公司庆祝蒙迪爱尔 15 周年庆活动高调登
场。霓裳、艳影为郑州的消费者打造了一场高

品质的视听盛宴。蒙迪爱尔不仅推出全年度
力度最大的一次回馈活动，更发布了最新潮流
方向，引得消费者接踵而至。

大商新玛特郑州总店副总经理党玉玲则
表示：大商新玛特郑州总店始终秉承品牌的发
展才是商场发展的唯一通路，在以后的营销
中，将继续以消费者的需求为导向，携手更多、
更好的品牌公司服务品牌的消费者，将大商新
玛特郑州总店打造成为品牌快速提升、消费者
信任、走在时尚前沿的首选商场。

瑟俪、嘉宝续写深度营销传奇
在曼妮芬深度营销、蒙迪爱尔精度营销之

后，时尚高贵的女装品牌瑟俪接过深度营销大

旗，在9月25~28日举行2011秋冬新品展，特推
出：一楼中厅全场 1~5 折，特惠两件套 499 元；
三楼专柜满300返200满额即赠礼活动。

而继瑟俪之后新玛特郑州总店将在9月29
日~10 月 7 日，推出高品质女鞋品牌嘉宝的深
度营销活动，满1980减100,3980减500，同时凭
品牌抵值券在此活动基础上再减 200元，无论
是货品方面还是活动方面均属河南独家。

同时更会有一大批深受消费者喜爱的各
品类领衔品牌，推出单品牌全市最大力度的营
销活动，在国庆节长假为河南省的消费者提供
一场高端的品牌盛宴。

晚报记者 许琳琦

建设中原经济区，我
省正大步向前迈进。在昨
日上午召开的省十一届人
大常委会第二十三次会议
上，省委常委、常务副省长
李克代表省政府，作了“关
于中原经济区建设情况的
专项工作报告”，提请大会
审议。

据介绍，今年 3 月，由
国家发改委牵头，会同我
省有关部门，起草了《关于
支持河南省加快建设中原
经济区的指导意见》。吸
收多方面的意见和建议
后，目前已经形成送审稿
上报国务院。

晚报记者 张璇 李萌


